QUÉ MEDIDAS SE TOMAN EN VIETNAM PARA COMBATIR EL COVID19:

Información entregada por trabajadores vietnamitas 12 de abril de 2020

Estamos practicando el distanciamiento social, ponerse la máscara, no salir a la calle si no es necesario, bloquear zonas infectadas, sanear los hogares de manera estricta.

Se registra 260 enfermos de los cuales, la mitad curados y sin ningún muerto. Se está finalizando 14 días de distancia social.

En la gestión macro:

Se determina la lucha contra Covid19 como un combate ante agresores, suspender todos los vuelos internacionales que vienen y se van, reducir la circulación nacional terrestre-aéreo-acuático.

Subsidiar a los pobres y empresas privadas chicas afectadas, sacrificar la economía por la vida del pueblo. Suspender el pago de impuestos para un plazo de 3 meses. No dejar a nadie sin atender. Seguir produciendo los instrumentos médicos necesarios, compartiendo experiencias, desarrollando cooperación internacional con otros.

Medidas a las personas:

Se toma temperatura, si pasa 37 grados lo separa en un lugar para hacer análisis, si está enfermo va a cuarentena y curarlo. Si existe un caso, se bloquea toda una manzana y hay una enferma contactada con varios otros.

No se va al centro de trabajo sino trabajan online en casas. Los obreros están altos y reciben salarios menos de lo normal. Se hace limpieza y desinfectar los hogares, escuelas, fábricas, oficinas, durante 14 días nadie sale a la calle.

Escuelas cerradas, los estudiantes no van a las escuelas.

Para todo eso, se moviliza todo sistema político: gobierno, asamblea nacional, ejército, policías, las organizaciones de masas y todo el pueblo.